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岡崎航大（体育 4年/主将） 

木原優作（体育 2年） 
― 私が目指す「ラグビー」 
岡崎 

大学日本一を目標に、それを目指して練習しています。昨年はベスト 8、足りないところが
たくさんあったので、それを練習で補い、昨年よりも強くなることを目指しています。 
個人としては、昨年ラグビーW杯があり、日本代表への気持ちも芽生えてきました。大学卒
業しても、社会人で上を目指せるプレーヤーになりたいと思っています。 

木原 
日本一を目指しています。去年から試合に出て、そこで負けを経験して、その悔しさを知っ
ているので、去年経験した悔しさを晴らしたいと思っています。 
今 2年生なので、同世代のプレーヤーには負けたくないと思っています。 

 



― 筑波大学をどう思っていた？ 
岡崎 

入学前は、ラグビーだけでなく、いろんなスポーツに力を入れている大学だと感じていました。
また父が教員で、教職に興味があり、教育大学としてのイメージが強くありました。 
入学してみると、体育専門学群で学ぶ内容は役に立つ内容が多く、教員を目指す上でも筑波は
いいところだと感じています。 

木原 
ラグビーが強い大学の中で、文武両道が一番実現できる大学が筑波大学だと感じました。また、
進路で悩んでいた時に、高校の指導者に筑波大学の卒業生がいて、その方たちと話をして筑波
大学への受験を決めました。印象としては、自主性がとても強いと感じています。 

 
― 今のチームで学んだこと、チームの好きなところ 
岡崎 

ラグビー部では、一番は「自主性」が一番大切だと学んできました。その理由としては、部員
数が多く、レベルが高い。自主的に行動しないとトップに上がれない、活躍できない状況なの
で、自主性をどれだけ磨けるかが大切になります。 
ラグビー部は個性が強く、その中で団結する、きつい時も盛り上げて乗り越えていく、そうい
う時の団結力、全員で盛り上がれるところが好きです。 

木原 
「自主性」は入学してから、今もずっと学んでいます。練習中も、自分で常に考えて、今のプ
レーがどうだった、どうすればいいか、それをみんなに発言するような、考える場面が多く、
そういった面でも自主性が大事だと感じます。 
先輩や後輩の仲がいいところが好きです。一年生の頃から、プレーしていてやりやすい環境で、
良い環境でできていると実感しています。 

 



― これからの目標（直近の目標、人生の目標） 
岡崎 

チームは「日本一」を目標にしています。今、試合の開催が決まらないような、厳しい状況で
すが、その中でも、日本一への目標を忘れずに、試合に向けて頑張りたいと思っています。 
個人としては、社会人リーグでまだまだ上を目指して、行けるところまで、自分の力が通用す
るところまで、トップを目指していきます。 

木原 
チームとしては、対抗戦優勝と大学選手権優勝を目標にしています。 
個人としては、大学でラグビーできるのもあと 3年なので、そこでやり切る。卒業してもプレ
ーしたいと思っているので、そこに向けて、準備していきたいですね。常に上を目指して日々
取り組んでいきたいと思っています。 

 
― 未来のチームメイトに一言 
岡崎 

日本一に向けて、部員全員が、努力して、自主性を持ちながら進んでいるチームです。やりが
いもあり、きついことも楽しむことができる、とてもいい部です。 
ラグビー部に興味があれば、楽しくラグビーできると思うので、ぜひ、目指してください！ 

木原 
体育会ラグビー部は、魅力的で、先輩と後輩の仲がよく、とても毎日充実していて、達成感を
味わえるチームです。共に日本一を目指しましょう！ 
 

 
 
 



よくあるご質問 
 

Q 入部をする場合、何か条件はありますか？（高校 3 年生・受験生） 

A 特にありません。 

Q 1 週間の練習スケジュールや、1 日の練習メニューの例を教えてください。※活動制限になる以
前（高校 2 年生） 

A 月曜日と木曜日はグラウンド練習がありません。土曜日か日曜日に試合があり、試合の次の日はオ
フになっています。 
練習メニューは、ハンドリングなどの基礎スキルから強度の高いコンタクト、ゲーム形式などがあり
ます。 

Q 対抗戦において唯一の国立大学である筑波大学が、他の私立大学に比べて「これだけは絶対に勝
っている」点はどこでしょうか？（中学生） 

A 他大学とは異なり、部員の多くが一人暮らしをしているため、食事や睡眠などにおいて自分を律す
る力が養われています。 

Q 理科系の学類に所属している選手の部活がある日とない日の１日を紹介していただけないでしょ
うか？（高校 3 年生・受験生） 

A 授業の時間割によっては遅れて部活に参加したり、部活のオフ日でも授業で忙しかったりします。
そのため、課題はなるべく授業内の時間か空きコマで終わらせることを意識し、早めに少しずつやっ
ておいて練習になるべく支障が出ないようにしています。 

Q ラグビー部の部費や合宿費など年間の費用はどれくらいかかりますか？（保護者） 

A 基本は、選手は部費が前後期合わせて 10万円、合宿費は 8万円ですが、年度によっては、合宿会
場の変更などで変わることもあります。 
また、1年生の時に、公式戦の正装・移動着として使用するブレザー、冬場の寒さ対策のベンチコー
トなどもそろえるので、別途で 4万円～が必要です。 

 



Q 筑波大学ラグビー部に入部したらラグビー部専用の寮などに入寮する必要があるのでしょうか？
（高校 3 年生・受験生） 

A ラグビー部に専用の寮はありません。学生宿舎に入ったりアパートを借りたりして、食事や生活リ
ズムの管理も自分自身で行っています。 


